

学校通信R6(2024)10月号 いのち・ルール・マナーを守って 安全・安心



うねびみなみ

橿原市立畝傍南小学校 ☎ (27)1507 unebiminami@kashiharacity.ed.jp

しずかなる 力満ちゆき ばったとぶ 加藤 楸邨



10月を迎えて、朝晩はずいぶん過ごしやすく涼くなりました。窓の開け閉めによる室温調節や衣服による体温調節に気を付けるなど、季節の変わり目の体調管理には、くれぐれも気をつけていただきますようお願いします。

ニュースを見ますと大雨や地震による被災や物価高騰、未だに終わらない戦争など世の中には不安になる事柄がいくつもあります。その多くの情報から、まずは真実を見極めて、今自分がすべきことは何か、自分ができることは何かを考えられる力を子どもたちにつけてほしいといつも思っています。

10月26日(土)は本校の運動会が行われます。体育の時間だけでなく登下校や移動時に習慣としている「整列」や、指示を聞き周りの動きと合わせた「集団行動」など「勝ち負け」や「スピードの速さ」だけではない様々な学習の成果を見ていただきたいと思います。「スタートの仕方」や「バトンの渡し方」を練習し「楽しんで体を動かすこと」も大切に学習しています。スローガンは「熱く輝け! 畝南オリンピック~めざせ 329の金メダル~」です。子どもたちが、パリオリンピック・パラリンピックでの選手の活躍を意識し、全員プレーを目標にしたよい文言を考えてくれました。「成長している自分」を子どもたちが実感し、ほめてもらうことで「一生懸命やることは、人に伝わる」と感じてほしいです。それらの力がエネルギーとなって蓄えられ満ちたときに、子どもは一層大きく成長します。



届け 平和への願い

10月9日(水)10日(木)は6年生の広島方面への修学旅行です。調べ学習をしたり戦争体験を地域の方から教えていただいたりして、平和学習を積み重ねてきました。平和公園の「原爆の子の像」では、全校に平和への願いを呼び掛けて完成させた千羽鶴を持参し、畝傍南小学校の代表としてセレモニーを行います。先日の全校朝礼では、製作した千羽鶴の披露がありました。平和な世界のリーダーをめざして大きく成長している6年生に対して在校生や教員から大きな拍手が送られていました。